

Hoy, en Melilla

Muñoz critica la incompetencia y el pasotismo de las ministras de Sanidad y Educación en sus competencias en Melilla

- En su segunda visita a Melilla en cuatro meses, la vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP critica que las ministras Pilar Alegría y Mónica García ignoren la situación de la ciudad autónoma, donde el Gobierno tiene las competencias en estas materias
- “Tanto en Sanidad como en Educación dan muestra de su incompetencia. No aparecen por aquí, pasotismo... ¿para qué quieren una competencia que no ejercen?”, se pregunta Muñoz
- Critica que mientras Mónica García sigue sin ir a la ciudad autónoma, los problemas con la Sanidad siguen creciendo. “Lo que vemos es que tiene abandonado el único lugar donde tiene competencias”, añade
- Señala que la ministra no se dedica a lo “importante ni a lo urgente”. “Tenemos problemas urgentes y acuciantes como la falta de profesionales, las Comunidades Autónomas le piden una Conferencia Sectorial monográfica para hablar del asunto y ella se niega a convocarla”, resume
- Explica que García se dedica a “anuncios flash” y demuestra día a día “su incapacidad” y recuerda como anunció el plan contra el tabaco diciendo que lo había acordado con las Comunidades sin consensuarlo con ellas y el Consejo de Ministros le frenó su medida estrella de aumento de precio de las cajetillas por no haberlo acordado con Hacienda
- Destaca la falta de fondos del ministerio de Educación para acabar con la temporalidad de los profesores, mejorar infraestructuras y la ratio profesor alumno, donde Melilla registra uno de los más altos de España así como el mal dato de PISA

- Recalca la apuesta del PP para que las familias sean las que elijan el tipo de educación que quieren para sus hijos frente a un PSOE que quiere imponer el final de la educación especial
- Anuncia que hoy se reunirá con los sindicatos de Educación para conocer de “primera mano las demandas de la comunidad educativa” y una monográfica sobre educación especial con la Plataforma NEES, Asociación Autismo Melilla, Asociación “*Te Ama*” y CERMI